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r Près de 4 millions d'euros pour rénover le réseau fibre
Les premières prises fibre op

tique ont été déployées fin

2018 en Haute-Savoie. En six

ans, le réseau a déjà besoin

par endroits de rénovation,

pas aidé par les multiples dé

gradations qui ont émaillé ces

dernières années.

D'abordArchamps
et Bons-en-Chablais

« On a mis des moyens très im

portants pour les limiter, contrô

ler et réparer le réseau », assure

Aurélie Audisio, directrice

d'Altitude Infra Haute-Sa

voie, en charge du déploie

ment et de l'exploitation

d'une partie du réseau fibre,

en évoquant l'installation de

vidéoprotection sur une cen

taine de sites.

Pour prévenir les actes de

vandalisme, l'opérateur a lan

cé le programme «Spring»,

sous la forme de 3,6 millions

d'euros investis pour la réno

vation du réseau fibre op

tique « dans les zones où ily ale

plus de problèmes de SAV (ser

vice après-vente) et de raccorde

ment», précise la directrice.

«On a commencé avec Ar

champs et Bons-en-Chablais.

Aujourd'hui, c'est au tour de

Saint-Julien et Vulbens. » Au

total, l'équivalent de 30 000

prises (sur les 90 000 confiées

par le Syane) va être repris

avec ce programme. Altitude Infra, qui participe au déploiement de la fibre en Haute-Savoie, rénove déjà une partie du réseau.
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